

ASPIRASI WARGA

Polsek Balongan Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 10, 2023 - 18:40



Polsek Balongan Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu, - Guna menjaga kedekatan dan hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat, Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang ke warga di wilayah Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung kepada masyarakat.

Dalam pelaksanaan patroli sambang, personel Polsek Balongan mendatangi beberapa titik keramaian dan pemukiman warga. Mereka berinteraksi dengan warga setempat, menyapa, dan bertukar informasi sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang penting bagi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menjelaskan bahwa patroli sambang merupakan cara efektif untuk mengkomunikasikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat secara personal.

"Kami ingin masyarakat merasa dekat dengan polisi, dan patroli sambang adalah salah satu cara untuk menciptakan kedekatan itu," kata Kapolsek. Kamis (10/8/2023)

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, patroli sambang juga merupakan kesempatan bagi warga untuk berbicara langsung dengan polisi mengenai kekhawatiran, aspirasi, atau permasalahan yang mereka hadapi di lingkungan sekitar. Hal ini memungkinkan polisi untuk lebih memahami kondisi nyata yang ada di masyarakat.

"Kami siap mendengarkan dan merespons setiap informasi dari masyarakat. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan," tambahnya.

Dengan patroli sambang yang rutin dilakukan, diharapkan masyarakat semakin menyadari pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas. Polsek Balongan mengajak warga untuk tetap waspada, melaporkan hal-hal mencurigakan, dan menjaga keamanan bersama dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.